## ALISTAN NUEVA REUNIO

## Necesaria, renovación en el PRI: Ruiz

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA

leticia robles@elmm.com.mx

En la política nada es persopara regresarle a los militan- 2024", dijo. tes de todo el país su facultad de decisión, es necesaria, ase-

Nacional, del Consejo Político que quedaron pendientes. Nacional, de órganos directivor inclusión de las diferentes expresiones del partido.

'De establecer mecanismos para la alianza opositora, der sumar una mayor fortalecon una fórmula mucho más za a la alianza opositora", dijo. incluyente, de cara a una nueva etapa de la alianza y de la

toma de decisiones para los des sociales en contra ella y procesos electorales 2023 y contra el coordinador de los 2024, y conversar, también. senadores priistas, Miguel sobre el mecanismo para que Angel Osorio Chong, la senal, pero la renovación de la se pueda convocar a la reno- nadora explicó que "nada, dirigencia nacional del PRI vación de la dirigencia, que Insisto, es un planteamieny un cambio en los estatutos estará a cargo del partido en to personal y tampoco, en

la sesión de la Comisión de descalificación personal, guró la expresidenta nacional Permanente, Claudia Ruiz del partido, Claudia Ruiz Mas- Massieu explicó que "se essieu, quien anunció que, la tableció con el presidente próxima semana, los exdiri- nacional del PRI, Alejandro tienen lugar ni en un partido gentes priistas volverán a re- Moreno, el compromiso de político plural ni en una deunirse con Alejandro Moreno. tener una reunión en próxi-"Se quedaron pendientes mos días y estaremos enviánmuchos temas: el compromiso dole una comunicación para del presidente de hacer una re-solicitar una fecha para darnovación del Comité Ejecutivo le seguimiento a estos temas

"Buscaremos que sea la sivos a nivel estatal, con una ma-guiente semana. Se planteó una agenda de muchos temas buscando el fortalecimiento del partido, para, a su vez, po-

> Interrogada sobre los ataques que se lanzaron en re-

ese sentido, hacemos caso Entrevistada al concluir de ningún planteamiento porque la política no es para tomarse así.

> "Las descalificaciones no mocracia", consideró.

Ruiz Massieu añadió que "ninguno de los planteamientos que se hicieron en la reunión fue de carácter personal. Fueron más bien reflexiones de quienes hemos tenido la responsabilidad de dirigir el partido, de quien coordina a los senadores del PRI, desde la perspectiva de la preocupación por la delicada situación que atraviesa nuestro partido".



Claudia Ruiz Massieu, senadora y exdirigente nacional priista.